

## ENTREPRENEURIAT : Le nombre de femmes chef d'entreprise augmente en Poitou-Charente

Selon l'[INSEE](#) / T : 01.41.17.50.50 (siège à Paris/75), la région Poitou-Charentes comptait 15.000 femmes chefs d'entreprise en 2011. Ainsi, 30 % des entreprises régionales sont dirigées par une femme, un chiffre en forte progression depuis 1999. Les femmes sont surreprésentées dans le secteur des services ou de l'aide à la personne (89 % des patrons de salons de coiffure sont des femmes). Mais elles sont pratiquement absentes du bâtiment (2 % des entreprises d'électricité, 4 % des entreprises de maçonnerie ou de menuiserie). Les femmes créatrices d'entreprise sont plus diplômées que les hommes (47 % à bac +2 contre 22 % pour les hommes) mais aussi plus au chômage (54 % contre 40 %) et souvent plus jeunes (une créatrice sur trois a moins de 33 ans, contre un homme sur cinq). [www.insee.fr](http://www.insee.fr)